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                                 BfGT Bürger für Gütersloh - Ratsfraktion 

 
An den Vorsitzenden des Hauptausschusses 
Herrn Bürgermeister Norbert Morkes 
Berliner Str. 70  
 
33330 Gütersloh  
 
 
            15.08.2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Morkes, 
 
im Hauptausschuss am 22.08.2022 bitten wir unter dem 
Tagesordnungspunkt „Fragen der Ausschussmitglieder“ um die 
Beantwortung folgender Frage. 
 
Mit der Beschlussvorlage 154/2015 wurde beschlossen, dass an 
öffentlichen Müllbehältern in der Innenstadt Pfandringe zum gesonderten 
Abstellen von leeren Pfandflaschen ermöglicht wird. 
 
https://ratsinfo.guetersloh.de/vorgang/?__=UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZeu
Jjl3vGEUdTXeROmpVIrE 
 
Der BfGT ist aufgefallen, dass es diese Pfandringe an den Müllbehältern 
mehr gibt. Da wir die Anbringung der Pfandringe nach wie vor als sinnvoll 
ansehen, stellt sich die Frage: 
 
Wer hat den Abbau veranlasst und aus welchem Grund? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christiane Ziegele Jürgen Behnke  
Fraktionsvorsitzende  Fraktionsvorsitzender  


